

Empresa

Inditex invierte treinta millones en un proyecto de energía para autoabastecerse

El grupo gallego quiere instalar tres aerogeneradores en la explanada de Levante del Puerto Exterior para utilizar la energía generada para el autoconsumo de sus instalaciones.

Modaes
22 abr 2021 - 12:48



Inditex da un paso más en su apuesta *eco*. El grupo gallego de gran distribución de moda, el mayor del mundo por volumen de negocio, **ha invertido treinta millones de euros para desarrollar un proyecto de energía sostenible**, según ha explicado la compañía en un comunicado. La empresa instalará tres aerogeneradores en la explanada de Levante del Puerto Exterior, en A Coruña.

El objetivo del proyecto es que estos molinos **generen energía sostenible para el autoconsumo de las instalaciones de Inditex en Punta Langosteira y de la sede en Arteixo**, incluyendo oficinas, fábricas y el centro de distribución. El grupo no sólo asumirá la inversión de la iniciativa, sino también su gestión y mantenimiento posteriores.

Modaes

La solicitud de concesión administrativa para el desarrollo de este proyecto ya ha sido presentada a la autoridad portuaria de A Coruña, que **la estudiará y tramitará en los próximos meses**.

“Este planteamiento para el autoconsumo energético colectivo es único en España”, ha señalado Inditex, añadiendo además que este programa se alinea con la iniciativa Green Port de la autoridad portuaria, que “promueve la sostenibilidad y autosuficiencia energética de los puertos españoles”.

Inditex asumirá la inversión, la gestión y el mantenimiento posteriores del proyecto

Este proyecto se enmarca en el plan de sostenibilidad de Inditex, que se ha marcado como objetivo que todas sus operaciones se alimenten de energía eficiente. El grupo quiere conseguir que, a cierre del actual ejercicio, **“el 90% de la energía consumida en todas sus instalaciones en el mundo (sedes, logística y tiendas) proceda de fuentes sostenibles”**.

La compañía señala que, el año pasado, el 80% del consumo energético del grupo a escala internacional procedió de fuentes renovables. En España, la cuota ha alcanzado ya el 100%.

El año pasado, Inditex lanzó su nuevo plan estratégico hasta 2022, del cual una de las tres patas principales era la sostenibilidad. La compañía ha dotado este plan de una inversión de 2.700 millones de euros. Algunas medidas incluidas en esta hoja de ruta son **el impulso de la reutilización y reciclaje de prendas, en colaboración con entidades como el MIT**, la eliminación de los plásticos de un solo uso o el incremento del uso de fibras sostenibles o recicladas, entre otras.

Este año, además, el grupo gallego ha sido incluido en el ranking elaborado por Corporate Knights de las cien empresas más sostenibles del mundo.

Inditex cerró el ejercicio 2020 con **una caída de la cifra de negocio del 28% por el cierre de tiendas en varios países de todo el mundo, hasta 20.402 millones de euros**. El grupo cerró el año en positivo, aunque redujo su beneficio neto un 70% respecto a 2019.